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Avant-propos

Ce document est une synthèse de l’ouvrage “La Nouvelle-Calédonie face à son destin.

Quel bilan à la veille de la consultation sur la pleine souveraineté ?”, co-édition IAC –

Karthala - Gemdev. Il en présente un résumé des principaux messages. Il en projette

également les enseignements pour penser l’après-referendum sur l’indépendance de l’

archipel, qui se tiendra vraisemblablement en novembre 2018. Les chapitres cités en

référence sont ceux du livre. Le lecteur intéressé pourra y trouver le détail des données

et raisonnements ayant conduit aux conclusions synthétiques exprimées ici.

This paper offers a synthesis of the book “La Nouvelle-Calédonie face à son destin. Quel

bilan à la veille de la consultation sur la pleine souveraineté ?" [New Caledonia in the

face of its fate. What assessment on the eve of the consultation on full sovereignty?], co-

edited by IAC – Karthala – Gemdev in November 2016. It summarizes the main

messages. It also draws lessons for thinking about the post-referendum era, a

referendum on independence likely to be held in November 2018. The chapters quoted in
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reference are those of the book. The interested reader can find there the details of the

data and reasoning which led to the synthetic conclusions expressed here.
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